
Menemen
Opas Tomaten sind die Besten

Schau Dir das Video an. Beantworte dann die Fragen.

Gemüse aus dem eigenen Garten hat viele Vorteile
gegenüber Gemüse aus dem Supermarkt. Welche? Du
kannst mehrere ankreuzen.

Wenn man selbst Gemüse anbaut, muss man keinen
giftigen Dünger benutzen. Das ist gesünder.

Gemüse aus dem eigenen Garten bekommt viel Sonne
und genug Wasser. Dadurch schmeckt es besser.

Man muss kein Geld im Supermarkt ausgeben,
sondern kann kostenlos Gemüse ernten.

Selbst angepflanztes Gemüse ist immer regional und
saisonal, und deswegen besser für das Klima.

Wenn man Blumen, Obst und Gemüse anpflanzt,
kommen auch viele Tiere wie Bienen oder
Schmetterlinge. Das gibt diesen Tieren ein Zuhause.

Hast Du selbst einen Garten oder Balkon? Wenn ja,
welches Gemüse und Obst würdest Du gerne anpflanzen?
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